
 
  

 
 
 
 
 

   
  

 
 
 

 
    

 

  

 

 

  

  

  

 

  

 

 
 

 
 
 
 
 

    
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
19/06/2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  betreffend Schule Kinkplatz  

1. Welche Kosten sind seit der Schließung der Schule Kinkplatz bis heute entstanden? 

(Aufschlüsselung nach Jahren) 

2. Wurden seitens der Stadt Wien Ansprüche gegen den Architekten, Bauherren, oder 

gegen sonstige Personen und Unternehmen, welche an der Planung und Umsetzung des 

Projekts Schule Kinkplatz beteiligt waren geltend gemacht? Wenn ja welche? Wenn 

nein warum nicht? 

3. Welche Schritte wurden von der Stadt Wien unternommen, um die 

Unterdenkmalschutzstellung der Schule Kinkplatz und den damit erfolgten Wertverlust 

zu verhindern bzw. die bessere Möglichkeit aufrechtzuerhalten, eine die Örtlichkeit 

einer anderen Verwendung zuzuführen. 

Begründung  

Überprüfung, wie mit Steuermitteln umgegangen wird. 

KO BR Armin Blind BR Harald Stark 
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